



COLUMNAS DE 19 MARZO 2021



COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

Uso carroñero de los medios estatales

El *presidente* del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, Jenaro Villamil, tuiteó ayer: *El señor @lopezdoriga se confunde de época. Los medios públicos mexicanos tienen autonomía editorial. Los equipos periodísticos de @CanalOnceTV, @canalatorcemx, @Canal22, @imerhoy y @RadioEducacion tienen plena libertad de investigación. Algo que, quizá, él no conoce. Se confunde el insolente funcionario: los medios que dirige, por muy "autónomos" que sean, pertenecen al Estado. Es aberrante que los use como cachiporras contra los desafectos del gobierno que lo becó.*

En su columna de ayer, López-Dóriga exhibió la manera como esos medios *montan* "sin pudor *investigaciones periodísticas*" contra quienes el Presidente de la República señala "como sus *enemigos, opositores, adversarios*, es decir, a todos los que no están con él, de quienes ha dicho están contra él".

Acababa de suceder eso con el pionero de las suspensiones provisionales de la contrarreforma eléctrica, el juez Juan Pablo Gómez Fierro... y contra el propio Joaquín:

El martes, el Presidente presentó el cartón de uno de sus propagandistas caricaturizando a López-Dóriga con el reclamo *AMLO malote regrésame el chayote*. López Obrador celebró el chingadazo y comentó que la caricatura "es buenísima. Esto *no es ningún insulto* —añadió socarronamente—, pero hay libertad, tanto de cuestionamiento, de crítica, como para el ejercicio de la *réplica*. ¡Qué viva la libertad!".

La presidencial y temible "opinión" fue precedida de esta *consideración*: "Para no darle motivo a los conservadores y a la prensa fifi" porque "no les gusta nada de lo que hacemos...".

Con lacayuna celeridad, al día siguiente, Canal 11 presentó lo que Villamil considera una *investigación periodística* plagada de mentiras y babosadas contra José Ramón Cossío.

Por eso, ante la amplificación de los infundios, Joaquín coligió: "Es decir, los medios públicos que *preside* Jenaro Villamil, al servicio de los juicios sumarios de la mañanera pero disfrazados de *investigaciones periodísticas*. ¿Le suena? A mí sí...".

Ese comentario motivó el tuit de quien, servil, reactivó su retorcido y carroñero "periodismo" *de causa* (la de su generoso patrón) a costa de la ya muy deshilachada credibilidad y confianza que debieran tener los medios del Estado mexicano.

No se atreve, eso sí, a ordenar una "investigación periodística" del uso electorero que hace Morena de las vacunas, el delito contra la salud pública en que fue atrapado Hugo López-Gatell, la chatarrización de Notimex o la secuela del caso Pío López Obrador, aunque ojo: sería también una pendejada que lo hiciera porque su papel es garantizar la difusión de lo que, en ejercicio de su *autonomía editorial*, sea en realidad *periodístico*, y no hacerle al *cisensito* pervirtiendo la naturaleza de medios que no pertenecen al gobierno que le dio la chamba.

Entre las obligaciones de Villamil está *evitar* que, como bien dice Joaquín, los medios del Estado sean usados como "armas de persecución política...".

COLUMNA EN PRIVADO AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA DIARIO MILENIO

Las vacunas, el gran pendiente

La única oposición a Morena, es Morena.
Florestán

Hoy por la mañana, Marcelo Ebrard anunciará que el presidente Joe Biden mandará a México dos y medio millones de dosis de la vacuna de AstraZeneca, que en Estados Unidos no se aplica.

Ayer, Ebrard adelantó que estaba en esa negociación y que hoy tendría *buenas noticias*, a lo que la vocera de la Casa Blanca respondió que, efectivamente, Biden nos donará esas vacunas en una negociación paralela que incluye una mayor aplicación del gobierno de López Obrador al tema migratorio. *Es una conversación que tiene varias capas*, dijo.

Y sí, esta relación tiene varias capas que me parece en Palacio Nacional no acaban de entender, sobre todo después de la relación López Obrador-Trump.

Biden no es Trump ni la relación es la misma, aunque López Obrador sí. Ahí está su mensaje a Vladímir Putin, al que acusó de *asesino*, lo que aquí tienen que traducir.

Pero vuelvo al tema de las vacunas. Al día de ayer, 646 mil 802 mexicanos de 126 millones habían recibido la dosis completa. De ese número, 592 mil 522 son profesionales de la salud, cuando todos debían estar inmunizados en febrero.

Y otro dato: de los 15.1 millones de mexicanos mayores de 60 años, solo 36 mil 851 tiene completo el esquema de vacunación, y solo 3 millones 447 mil 555 han recibido la primera dosis.

Yo creo que al presidente López Obrador no le están diciendo la verdad en cuanto a metas y avances, proyectos y realidad, y por eso su optimismo. Pero la necia realidad no responde a esa ilusión.

RETALES

1. REACCIÓN. Jenaro Villamil, *presidente* del Sistema de Radiodifusión del gobierno, reaccionó a la columna de ayer sobre el uso de los medios del Estado para rematar a los ajusticiados en la mañana y me mandó decir *me confundía de época*, para distraer del uso de esos medios públicos como instrumentos del linchamiento oficial. Esos medios del Estado que *preside* deben difundir las políticas públicas pero de ninguna manera denostar a los particulares, como ha hecho siempre Villamil, porque no tienen foro para defenderse;

2. GEOLOCALIZACIÓN. A partir de este martes, todas las operaciones bancarias a través de dispositivos móviles serán geolocalizadas por los bancos para reducir los fraudes cibernéticos. Tanto Rodrigo Brand, presidente ejecutivo de la Asociación de Bancos de México, como el consultor Mario Di Constanzo, me hablaron del disparo en los fraudes cibernéticos. Di Constanzo informó que el año pasado sumaron 20 mil millones de pesos; y

3. TOPE. En el aniversario de la expropiación petrolera, ayer en Tabasco, cerca de los pozos que bloqueaba a principios de los 90, López Obrador anunció que la producción petrolera se ajustará a la demanda nacional y que en su gobierno solo se producirán 2 millones de barriles al día, cuando hoy apenas llegan a 1.7 millones.

- **Reforma:** Jaque Mate / [Menos competitivos](#) / Sergio Sarmiento (p.8)
- **Universal:** En Petit Comité / [Se adelanta el reloj de la sucesión](#) / Óscar M. Beteta (p.8)
- **Milenio:** Juego de Espejos / [Rehén de sí mismo](#) / Federico Berrueto (p.15)
- **Milenio:** Duda Razonable / [¿Cuál es el plan de la SEP frente al desastre?](#) / Carlos Puig (p.2)
- **Excélsior:** Razones / [Energía: la camisa de fuerza](#) / Jorge Fernández Menéndez (p.10)
- **Universal:** Linotipia / [Las 500 mil muertes de la pandemia en México](#) / Peniley Ramírez (p.2)
- **Universal:** Gran Angular / [Cómo se alcanzó el acuerdo de las vacunas con Estados Unidos](#) / Raúl Rodríguez (p.9)
- **Excélsior:** De Naturaleza Política / [¿Vacunas a cambio de...?](#) / Enrique Aranda (p.15)
- **Financiero:** Estrictamente Personal / [Vacunas, pero pórtese bien](#) / Raymundo Riva Palacio (p.36)
- **Economista:** Signos Vitales / [Las cuotas de Morena](#) / Alberto Aguirre (PP-44)
- **Universal:** Plata o Plomo / [Siguen matando policías](#) / Alejandro Hope (p.2)
- **Economista:** En Tres Patadas / [Una tercera parte del territorio](#) / Diego Petersen Farah (p.46)
- **Reforma:** [Templo Mayor](#) (p.8)
- **Universal:** [Bajo Reserva](#) (p.2)
- **Universal:** [Kiosko](#) (p.13)
- **Milenio:** [Trascendió](#) (p.2)
- **Excélsior:** [Frentes Políticos](#) (p.13)
- **Economista:** [La Gran Carpa](#) (p.54-55)
- **Financiero:** [Confidencial](#) (p.33)
- **Crónica:** [Pepe Grillo](#) (p.3)
- **24 Horas:** [¿Será?](#) (p.2)
- **La Razón:** [Rozones](#) (p.2)
- **Reporte Índigo:** [Redes de Poder](#) (p.3)
- **El Sol de México:** [A la Sombra](#) (p.2)

- El Heraldo: [Sacapuntas](#) (p.2)
- ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)



COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **uedan dos aspirantes en carrera por Rectoría de UAEM**
- **Luis Raúl Ortiz renunció al proceso por “motivos personales”**
- **Reacciona Carlos Barrera, quien se posiciona sobremanera con este movimiento**
- **Aunque su postura genera diversas lecturas**
- **Hace pública aspiración política Jorge Monroy, nuevo de Juan Monroy Pérez**
- **Renunció García Cuevas a Fundación Colosio. ¿Y los grandes líderes?**
- **Aprueban otra iniciativa de la legisladora Karina Labastida**

Luis Raúl Ortiz Ramírez anunció su salida del proceso para elegir rector de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM) argumentando “motivos personales”, sin embargo en la práctica enfrenta procesos por parte del Órgano Interno de Control que, como se dijo en este espacio, también tendrá que determinar si Alfredo Barrera Baca, el presidente del Consejo Universitario, debe ser sancionado o lo contrario, por no atender diversas actuaciones del ombudsman.

Luis Raúl Ortiz, ex abogado General de la UAEM, negó que su decisión atienda a dichos procedimientos, además aclaró que no regresará a dicha dependencia dentro del gabinete universitario. Es claro que la determinación sí tiene que ver con los procedimientos que podrían derivar en sanciones. Obviamente este personaje no podía aceptar con claridad que los hechos descritos en anteriores entregas -los expedientes del OIC- obligaron a que el grupo que lo impulsaba, decidiera sacarlo de la contienda, sin embargo hay otros asuntos que podrían salir a la luz en los próximos días.

En el entorno del poder de esta entidad se conoce uno de esos asuntos que podría incidir de manera contundente en la percepción que existe en la opinión pública acerca de uno de los funcionarios más importantes de la auriverde.

Por lo pronto quedan dos aspirantes en la puja por la Presidencia del Consejo Universitario; por un lado Yolanda Ballesteros Sentíes, quien podría representar el empuje de las mujeres; así como Carlos Eduardo Barrera Díaz, quien está generando consensos relevantes en el entorno de poder de esta entidad, sin perder de vista que une a los sectores políticos con mayor influencia.

De ambos aspirantes, únicamente reaccionó públicamente Carlos Barrera, quien dio a conocer un posicionamiento a través de sus redes sociales.

“Debo resaltar su importante labor -de Luis Raúl Ortiz- en la atención a las demandas de las mujeres universitarias que con toda justicia exigen acciones firmes en contra de la violencia de género. Auguro encontrar condiciones que permitan contar con su experiencia y probada capacidad para el diálogo y que podamos trabajar juntos para fortalecer ideas en favor de nuestra universidad”, señaló.

Del texto puedo percibir el interés de Barrera por sumar a Luis Raúl Ortiz a su proyecto, incluso con el ofrecimiento de un espacio en su posible gabinete, prácticamente lo dice, quizá con la intención, de fondo, de ganarse el respaldo del rector Alfredo Barrera, el principal impulsor del ex abogado.

Ahora bien, no es el mensaje más correcto que debería enviar un personaje que se posiciona rumbo a la Rectoría tomando en cuenta los siguientes elementos fundamentales:

1.- El OIC a cargo de Victorino Barrios Dávalos no ha exonerado a Luis Raúl Ortiz de los expedientes que lo involucran y, en su función como abogado general, mostró desconocimiento legal sobre la Constitución

Por lo anterior tanto el rector en funciones como el abogado general menospreciaron la actuación de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, precisamente en quejas relacionadas con actos de posible acoso sexual.

2.- Universitarios que participaron en los movimientos derivados de los actos de posible acoso sexual acusaron que la oficina del abogado y de otras áreas no actuaron de la forma más correcta en el combate de los mismos. Por ello hubo tomas de instalaciones.

3.- Con esta postura podría estar dándole la espalda a universitarios que fueron despedidos y acusan en instancias judiciales que no se les aplicó un procedimiento justo. Los casos no están cerrados, por ello el OIC tiene expedientes en curso.

4.- Deja entrever que hay discrepancias en la UAEM, de otra forma no tendría que augurar que haya condiciones que le permitan contar con la experiencia y probada capacidad de Luis Raúl Ortiz, con el objetivo de trabajar por la institución. Únicamente tendría que invitarlo y la otra parte aceptar.

La pregunta sería a qué condiciones se refiere si en el mismo párrafo lo exonera diciendo “Debo resaltar su importante labor -de Luis Raúl Ortiz- en la atención a las demandas de las mujeres universitarias que con toda justicia exigen acciones firmes en contra de la violencia de género”. Interesante.

Atajos

Por la izquierda: Jorge Monroy Zendejas hizo pública su aspiración de ser el candidato de Movimiento Ciudadano (MC) a diputado local por el Distrito con cabecera en Metepec.

Jorge Monroy es nieto de Juan Monroy Pérez y sobrino de Carolina Monroy sin embargo dejó en claro que no tiene padrinzagos y esta forjando su propia carrera política.

En cuanto a su tía Carolina Monroy, comentó que es una mujer valiosa, gran madre y abuela cariñosísima, brillante en la política; “la admiro, la respeto y ella sabe de antemano que mi aspiración es legítima y totalmente propia”.

A pregunta expresa, respondió que, en efecto, sin el respaldo de su abuelo, Juan Monroy, Arturo Montiel Rojas, el ex gobernador mexiquense no hubiera logrado su carrera política, sin embargo dijo que no lo conoce, tampoco recibe su consejo y desde hace varios años ya no hay relación entre la familia Monroy y el otrora mandatario.

Por el centro: Fernando Alberto García Cuevas renunció a la presidencia de la Fundación Colosio del Comité Directivo Estatal del PRI.

Una de las grandes apuestas del priismo mexiquense con García Cuevas fue el proyecto Estratégico Formando Formadores Líderes Integrales de Conciencia Activa al 1000 x 1000”, del que se presumió saldrían diversos candidatos para este proceso electivo.

El proyecto se llevó a cabo en coordinación con el Instituto Jesús Reyes Heróles, por lo que sería interesante saber cuántos de esos prototipos van a las urnas en Junio próximo, pues fue una gran apuesta del PRI con Fernando Alberto García.

Por la izquierda2: El Congreso del Estado de México aprobó por unanimidad reformas que prohíben el castigo corporal y el humillante a quienes ejerzan la patria potestad, la tutela o la guarda y custodia de niñas, niños o adolescentes en el Estado de México, así como de las demás personas que por sus funciones o actividades les tengan bajo su cuidado.

En sesión deliberante, las y los diputados avalaron la iniciativa presentada por la diputada Karina Labastida Sotelo, en nombre del grupo parlamentario de Morena, así como la presentada por el grupo parlamentario del PRD, integrado por las legisladoras Araceli Casasola Salazar y Claudia González Cerón, y el diputado el diputado Omar Ortega Álvarez.

La legisladora Karina Labastida presentó el dictamen por el que se reforman las leyes de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes, de Educación y del Código Civil, todos del Estado de México para proteger a la infancia mexiquense de toda forma de perjuicio o abuso físico o mental, descuido o trato negligente, malos tratos o explotación comercial o sexual.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

* Convoy

El secretario de Seguridad del Estado de México **Rodrigo Martínez** y el fiscal **Alejandro Gómez**, lamentaron la emboscada realizada a un convoy que transportaba personal de ambas dependencias en Coatepec Harinas, y que hasta el cierre de esta edición había cobrado la vida de 8 policías estatales y 5 de la Fiscalía mexiquense, lo cual fue lamentado por ambos funcionarios, quienes señalaron que llegarán hasta las últimas consecuencias para dar con los responsables de este artero crimen. El personal de la Fiscalía y de la Secretaría de Seguridad, de acuerdo a los funcionarios, realizaba labores en esa zona para combatir a la delincuencia... El PRD mexiquense condenó los hechos ocurridos en Coatepec Harinas, y en boletín de prensa señaló que ante dicha escalada de violencia emprendida por las organizaciones criminales que operan en esa región y en la ante sala del proceso electoral, a todas las fuerzas políticas deben mantener comunicación ininterrumpida con el objetivo de hacer un frente común para detectar cualquier tipo de amenaza y “blindar” a la región de una posible incursión de personajes ligados a dichos grupos criminales...**Fernando García Cuevas**, renunció a la titularidad de la Fundación Colosio en el Estado de México, y de acuerdo al documento dirigido a los líderes nacionales y estatales de esta agrupación y de su partido, el PRI, se va satisfecho y agradecido con lo logrado al frente de esta agrupación. En entrevista telefónica, nos comentó que está convencido de que es importante cerrar círculos, por lo que se dedicará a las labores altruistas y humanistas que son tan importantes en su vida, y que esas especulaciones de que se va a otro partido o enojado con el PRI, son sólo eso, especulaciones, porque él ejerce su libertad y es un hombre de convicciones... El Congreso del Estado de México solicitó nuevamente a **Luis Gilberto Limón Chávez**, secretario de Movilidad estatal, que informe de forma detallada sobre la inversión por recuperar de la Concesionaria Mexiquense en el Circuito Exterior Mexiquense.

COLUMNA SE COMENTA

DIARIO MILENIO

Que mas allá de lo que establece la ley, el grupo parlamentario del PRI pone el ejemplo en la Legislatura: el ex coordinador Miguel Sámano y los diputados Maribel Martínez y Telésforo García solicitaron licencia definitiva para separarse del cargo y poder ir a campaña de tiempo completo, a partir de abril y hasta principios de junio.

Que muchos otros pedirán licencia hasta el último minuto y lo harán de manera temporal, claro, para regresar en junio a cobrar sus últimos salarios, sobre todo por si no ganan, para tener un “guardadito” mientras se vuelven a colocar en otro cargo público. En los siguientes días deberán irse más legisladores involucrados en el proceso federal, entre ellos el coordinador del PAN, Anuar Azar, quien va

por su tercera legislatura, ahora federal, como candidato plurinominal en la Quinta Circunscripción, con amplias posibilidades de llegar.

Que eso de no bajar la guardia en la lucha contra la Covid-19, lo tiene claro la alcaldesa de Naucalpan, Patricia Durán, quien intensificará la realización de pruebas rápidas luego de recibir una donación de 100 mil unidades por parte de Coparmex Metropolitano y la empresa ATYDE. La morenista ha sabido trabajar de la mano de la IP; otro ejemplo es el módulo de triage que canaliza pacientes al hospital temporal en el Centro Citibanamex. Hay amplia confianza del sector productivo con la administración municipal.

Que acerca de los lamentables hechos de ayer en el sur mexiquense, vale la pena recordar una reflexión que apenas el año pasado hacía el Fiscal estatal Alejandro Gómez: "Las Fiscalías estatales y consecuentemente las policías estatales no tenemos las facultades que establece la ley contra la delincuencia organizada y sin embargo nos toca enfrentarla y hemos logrado detenciones importantes". La traducción es muy simple: la lucha antinarco es chamba federal, pero casi siempre a las instancias mexiquenses les toca poner los muertos. Según la Sedena, aquí hay al menos cuatro organizaciones criminales con un alto grado de violencia: una de Guerrero, dos de Michoacán y una de Jalisco

COLUMNA ANÓTELO DIGITAL MX

¡Anótelo!.. El por qué de la masacre de 13 policías en Coatepec Harinas

Escucha la nota

¡Anótelo!.. En patrullajes anteriores los efectivos obtuvieron un cuaderno con puntos de halconeos y bases de la Familia Michoacana... Jaqueline García Vázquez y Odilón López Nava lamentaron los hechos y refrendaron su apoyo a las fuerzas del orden... Se baja de la carrera por la rectoría el exabogado general de la UAEMéx, Luis Raúl Ortiz Ramírez... Jesús Izquierdo promueve derechos políticos de las mujeres

El martes 16 de marzo, 175 elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, la de Marina, Policía de Investigación y de la Secretaría de Seguridad, realizaron un operativo en Zacualpan. Se enfrentaron con un grupo armado de la Familia Michoacana. Ahí no hubo lesionados ni bajas. Eso ocurrió poco antes de las 10 de la mañana. Los delincuentes escaparon.

En el lugar fueron asegurados tres vehículos con reporte de robo: una Ford Explorer gris modelo 2013, placas NKB-77-47 con 24 impactos de bala. Un Sedan Audi A-1, color negro placas HAU-97-79. Un Mini Cooper color rojo con negro, modelo 2013 sin placas, con engomado NMM-1055. Al seguir patrullando, ubicaron otro vehículo abandonado en un domicilio que era utilizado como base de "halcones" del grupo delictivo, además de un cuaderno en el que encontraban los puntos de halconeos y las bases. Es decir, información estratégica de la forma de operar de la FM en el sur mexiquense. Esa libreta, esa información, ese logro oficial, al parecer, fue el motivo de la masacre de los policías. Los tenían al desnudo.

En esas acciones por la región, una de las consideradas más peligrosas y controladas por el crimen organizado, participaron 21 efectivos de la Sedena; 29 de la Marina; cinco de Policía de Investigación, a bordo de una camioneta Silverado blanca, y 120 policías estatales. Las represalias son las que ya sabemos: 13 policías acibillados, asesinados en cumplimiento de su deber. Como dijeron el fiscal Alejandro Gómez Sánchez y el secretario de Seguridad, Rodrigo Martínez-Celis, es momento de ir por ellos. El gobernador Alfredo del Mazo Maza sabe que la fuerza e integridad del Estado está en resolver este caso, porque si pueden contra las fuerzas del orden, ¿qué puede esperar la población?

Tiene razón Jacqueline García Vázquez, vicepresidenta de Seguridad del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem), "los mexiquenses, queremos un Estado de México en paz, seguro. No debe permitirse que vulneren a nuestras autoridades y al estado de derecho con emboscadas de maleantes". La también consejera ciudadana ante el Sistema Nacional de Seguridad Pública exige, como todos los habitantes de esta entidad, que se aplique todo el peso de la ley a los agresores. Que los encuentren y los presenten ante la autoridad competente y que sean castigados. Asegura que el sector empresarial apoya y respalda totalmente a la Secretaría de Seguridad y Fiscalía de Justicia, en el cumplimiento de su deber.

**CUESTION DE POLEMICA
AUTOR RAYMUNDO CAMARGO**

Llegará vacuna a Cuautitlán Izcalli y Chimalhuacán. Texcoco epicentro de las negociaciones. Jiquipilco, y la poca disciplina priísta. ¿Está el OSFEM al servicio de MORENA? La barda del “millón” en Teoloyucan. Hoy 19 y mañana 20 de marzo, Nezahualcóyotl y Texcoco recibirán la vacuna contra Covid19, una fuente cercana me confirmó, que será el próximo domingo que autoridades del gobierno del estado de México darán a conocer que serán Cuautitlán Izcalli y Chimalhuacán los siguientes municipios que recibirán la vacuna contra el Covid19, será en la siguiente semana que se den a conocer los puntos donde se aplicaran.

+++++ Texcoco es el epicentro de las negociaciones para confirmar a Los candidatos de MORENA que encabezarán las listas municipales y contener a los que pudieran salir de sus filas por el descontento. Las reuniones comenzaron esta semana y sin duda la tarea de los grupos al interior de este partido político los tiene muy ocupados para evitar una fractura mayor. El Grupo Texcoco, que después dirán que no existe y que solo es una leyenda urbana, llamó a los aspirantes a conciliar intereses y posiciones. +++++ JUAN FUENTES FABELA La escasez de disciplina partidista hace ver que ya la mayoría de militantes hace lo que quiere muy por encima de sus dirigentes y eso ocurre claramente entre la militancia priísta de Jiquipilco donde el manoseo de las candidaturas no cesa. De registrarse hasta tres aspirantes en el proceso interno y salir como afortunado Juan Fuentes Fabela hoy pasamos a la posibilidad que sea Felipe Sánchez el que entre a la contienda electoral. De plano la presidenta municipal Marisol González da señales que con este respaldo a su incondicional, tiene toda la intención de perder este próximo 6 de junio.

+++++ No será sorpresa para nadie, pero iniciando las campañas políticas, comenzarán a fluir los expedientes negros de todos aquellos expriístas que ahora son del Partido Verde Ecologista en el estado de México. El equipo de control de crisis del líder del verde Pepe Couttolenc, deberá prepararse, los embates vendrán y serán fuertes, hay una importante cantidad de tricolores que se fueron sin permiso y esa deslealtad muy probablemente la pagarán exhibiendo sus verdades. Muestra de ello será el caso de la aspirante a diputada Dora Elena Real Salinas e incluso del mismo Ernesto Monroy que busca ser alcalde de Toluca, el fuego de los ex amigos, estará a todo lo que da.

+++++ LUIS EDUARDO GÓMEZ Vecinos de la colonia El Seminario en Toluca, interpondrán una denuncia penal en contra del procurador del Medio Ambiente del Estado de México, Luis Eduardo Gómez García y contra el presidente municipal, Juan Rodolfo Sánchez Gómez, porque permiten el funcionamiento de una gasera en esta comunidad. El viernes 12 de marzo la clausuraron debido a las presiones de los habitantes del lugar por el fuerte olor a gas que a toda hora impregnaba el ambiente. Pero su sorpresa fue mayor cuando el lunes ya estaba abierta, entonces los vecinos suponen, y así lo externaron, que los propietarios de la gasera dieron su respectiva “mordida” al alcalde y al procurador para que les permitiera funcionar de nueva cuenta, los vecinos siguen insistiendo en su demanda, pero ya no les hacen caso. Dicen que de continuar así las cosas, cerrarán la vialidad del Pacífico para protestar.

+++++ ANTHONY DOMINGUEZ, MANUEL SANTÍN El alcalde de Tejupilco, Anthony Domínguez Vargas, dio a conocer que interpuso una demanda penal en contra del exalcalde priísta Manuel Santín Hernández actual funcionario de la secretaria del campo mexiquense, por el presunto delito de peculado por más de 40 millones de pesos, y claro si hay delito que se pague, tal y como debe de ser con cualquier político sin importar el color. Pero ¿por qué esperar más de 2 años?, y además como dato curioso, Manuel Santín habría dicho a su equipo cerano sus intenciones para nuevamente postularse como candidato a la presidencia municipal. Y de pronto, el Órgano Superior de Fiscalización del Estado de México revive una denuncia guardada por años. Eso huele muy mal, sería un pésimo precedente el descubrir que MORENA utiliza la justicia para inhibir la participación política de sus adversarios.

+++++ GABRIELA CONTRERAS Quien anda muy molesta es la presidenta municipal de Teoloyucan, Gabriela Contreras Villegas, ya que con las ganas que trae de reelegirse publicito de más una “magna” obra en la comunidad de Cuaxoxoca. Se trata de una barda de contención, construida para evitar que el río San Javier se desborde e inunde la comunidad, tal y como sucede cada año. En teoría la obra podría ser buena y de ayuda

para la población, los vecinos estaban muy contentos con su “barda del millón”, así la bautizó la alcaldesa, luego de semanas de trabajo intenso la concluyeron. Pero a la primer lluvia medianamente fuerte, la barda se vino abajo, lo que puso claramente en entredicho la capacidad de construcción del gobierno municipal.



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#).

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!